

500 Euro für Straßkirchener Sternenfahrt

Wallersdorf. Bereits zum 13. Mal startet am 9. Juni 2019 (Pfingstsonntag) die Sternenfahrt der Radfreunde und des SSC Straßkirchen nach Altötting und zurück. Die Streckenlänge beträgt 206 Kilometer, es wird ausschließlich mit Rennrädern gefahren.

Die Fahrt ist keine Rennveranstaltung. Die Teilnahmegebühr wird krebserkrankten Kindern gespendet. Organisator Ludwig Schiller betont, dass es sich um keinen Verein handelt. Waren es im vergangenen Jahr 140 Teilnehmer, so möchte man heuer „die 200“ knacken. Tobias Ettengruber in Gemeinschaft mit der H+W-Group übergab an Ludwig Schiller eine Spende von 500 Euro und sicherte zu, bei der Radfahrt dabei zu sein. „Das ist für mich eine Herzensangelegenheit, vor Ort helfen zu können.



Hoffentlich machen viele Rennradfahrer aus unserer Umgebung mit". Anmeldungen und Informationen www.sternenfahrt-strasskirchen.de.

Foto: Lengfelder